



Superamos la meta de sembrar 500 mil plantones

Gobierno Regional de Cajamarca continuará liderando la siembra de plantones en toda la región.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Más de 500 mil plantones de especies nativas y exóticas han sido instalados en diferentes puntos de la región como parte del plan de reforestación y forestación que lidera el Gobierno Regional de Cajamarca, y que tiene por objetivo el restablecimiento del ciclo hidrológico para afrontar los efectos del cambio climático.

“Se articularon esfuerzos con municipalidades provinciales y distritales, con organizaciones sociales, con empresas, cooperativas agrarias, grupos religiosos, y ahora estamos orgullosos de superar las expectativas. 500 mil plantones solo es el principio de nuestro plan de trabajo en temas ambientales”, expresó el gobernador Mesías Guevara durante la jornada de plantación de pinos en el sector Pampa Verde, caserío La Colpa, en el distrito de Calquis, en la provincia de San Miguel.

La jornada de reforestación contó con la participación de ronderos, funcionarios de la agencia agraria San Miguel, estudiantes de nivel secundario, superior y autoridades edilices.

Mesías Guevara, reconoció a las miles de personas que participan de estas jornadas de sembrío de plantones que permiten rehabilitar los pulmones verdes del planeta y restablecer el ciclo hidrológico.

“Izar la bandera de la protección ambiental es una filosofía de vida, un compromiso con las futuras generaciones, porque tenemos la obligación de heredar un ambiente sano a nuestros hijos y nietos. Debemos ser ejemplo por nuestros actos, no por generar protestas”, agregó el también titular de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales del Perú.